

PRESSEINFORMATION | 5. MÄRZ 2024

Nachkontrolle bei Tierhalter in Heiligenthal: Anordnungen des Veterinäramtes umgesetzt

Bei der Nachkontrolle des Veterinäramtes des Landkreises bei einem Tierhalter in Heiligenthal (Stadt Gerbstedt) sind alle Anordnungen umgesetzt worden, die die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gestern festgelegt hatten.

So sind alle Tiere in einem anderen, sauberen Stall untergebracht worden und verfügen über frisches Wasser, Futter und Heu. Auch die entsprechende Entsorgung der toten Tiere durch eine Fachfirma ist erfolgt. Sollten weitere Knochen im inzwischen gesperrten Stall gefunden werden, werden auch diese umgehend durch die Fachfirma entsorgt.

Das Veterinäramt hat verfügt, dass keine Tiere in den bislang genutzten Stall zurückdürfen. Zudem behält sich das Amt weitere engmaschige Kontrollen des Tierhalters vor.

Nachdem gestern früh beim Veterinäramt des Landkreises eine Anzeige gegen den Tierhalter eingegangen war, hatten Mitarbeiter des Amtes umgehend den betroffenen Hof mit Schafhaltung untersucht. Es wird nochmals darauf hingewiesen, dass es sich hier **NICHT** um einen zugelassenen Schlachtbetrieb bzw. einen Direktvermarkter handelt.